



9月もオープン中止継続

一方、①「おたがいさま」は可能な範囲で行う ②ラジオ体操は変わらずに行う

8月月例会も中止

8月24日からパラリンピックが開催されていますが、新型コロナウイルスのデルタ株が猛威を振るっています。4回目の緊急事態宣言は8月31日から9月12日まで延期されました。適用も北海道等8道県が加えられ、全国で21都道府県となりました。川島町でも8月に入り、感染者が急増し、8月30日時点で171人となっています。

川島町のワクチン接種状況は予想以上に早く進行しているようで、8月30日から12歳〜39歳の予約受付が始まりました。緊急事態宣言が発出され、川島町でも公共施設の使用が中止されているので、8月17日に予定していたパティオの月例会を中止しました。そして、皆さんワクチンを二回接種しているとはいえ、デルタ株での感染状況を考えると怖いものがあるので、事務局長と会長(私)で話し合い、パティオ9月オープン中止を決定しました。月例会のメンバーの皆さんには書面で了解を求めました。なお、これまで通り「おたがいさま」は三密がないなど可能なものは行い、「包丁研ぎ」も行い

8月30日から12歳〜39歳の予約受付が始まりました。緊急事態宣言が発出され、川島町でも公共施設の使用が中止されているので、8月17日に予定していたパティオの月例会を中止しました。そして、皆さんワクチンを二回接種しているとはいえ、デルタ株での感染状況を考えると怖いものがあるので、事務局長と会長(私)で話し合い、パティオ9月オープン中止を決定しました。月例会のメンバーの皆さんには書面で了解を求めました。なお、これまで通り「おたがいさま」は三密がないなど可能なものは行い、「包丁研ぎ」も行い

ます。7月実績は庭の水遣り7件、包丁研ぎ12件でした。また、ラジオ体操も従来通り開催します。

「研ぎ師」三人

「おたがいさま」へ包丁研ぎの研ぎ師を前号で募集したところ、4丁目中川さんと2丁目羽鳥さんが名乗り出て、早速8月10日から参加してくださいました。ありがとうございます。5丁目佐藤さんと3人となります。研ぎ師の余裕が少し出てきました。包丁2丁で百円です。包丁の切れを良くしませんか？

=地域ささえあいin川島 ②=

2017年に立ち上がった地域の話し合いの場第2層協議体は各地域それぞれ愛称をつけて、活動内容を検討して実践に移してきました。現在コロナ禍で各団体とも活動できにくい状況がありますが、それぞれを紹介しします。太字が愛称です。

【中山地区】**支えおっぺし隊**なやかやま 支え合いを応援(押す)していきたい、という愛称です。かわべえいきいき体操の後に紙芝居やレクリエーション・脳トレなどを行います。月一度の開催です。上廓で開始し、吹塚、南戸守、久保というように開催場所を拡大しています。コロナ禍で安否確認コールを行い、自宅での簡単体操

ラジオ体操は行っています
6:30~6:40
(月)(水)(金)：南公園
(火)(木)(土)：北公園

包丁研ぎの日時
9月14日(火)・28日(火) 13:00~15:00
※※パティオの庭で行います※※